

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや
ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 名古屋東急ホテル
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 舎人 経 昭
幹事 池 森 由 幸
広報・会報委員長 尾 関 武 弘

No. 35

ロータリーの未来は
あなたの手に

THE FUTURE OF ROTARY
IS IN YOUR HANDS

2009~2010年度 RI会長 ジョン・ケニー

今日の例会
第1314回 平成22年4月27日(火)
友愛の日

先週の例会
第1313回 平成22年4月20日(火) 雨
クラブフォーラム 地区協議会報告

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介 1名

◆出席報告

会員 45 (38) 名 出席 31 名
出席率 81, 58 %
前々回 4/6 (修正出席率) 94, 44 %

池森幹事報告

- 本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致しますので今年度・次年度担当の方は4階 栄の間にお集まり下さい。その後、理事役員会を開催致しますので、理事役員の方はそのままお残り下さい。
- 地区協議会で携帯等、お忘れになった方は事務局までお知らせください。

舎人会長挨拶

未来を願うな (積尊)

キリスト教のイエスは、「明日のことまで思い悩むな。明日のことは明日自らが思い悩む、その日の苦勞は、その日だけで十分である」と言っています。それと同じことを仏教のお釈迦さまも語っています。

「過去を追うな。未来を願うな。過去はすでに捨てられた。そして未来はまだやって来ない。だから現在の事柄を、それがあるところにおいて観察し、揺らぐことなく動ずることなく、よく見きわめて実践せよ。ただ今日なすべきことを熱心になせ、誰が明日の死のあることを知らん」

<日蓮系>

- 日蓮宗 (山梨県 身延山久遠寺 日蓮聖人 4607ヶ寺)
- 法華宗<本門流> (静岡・光長寺、千葉・鷲山寺、京都・本能寺、兵庫・

- 本興寺 日蓮聖人 351ヶ寺)
3. 法華宗<真門流> (京都市 本隆寺 日蓮聖人 136ヶ寺)
4. 法華宗<陣門流> (新潟県 本成寺 日蓮聖人 177ヶ寺)
5. 顕本法華宗 (京都市 妙満寺 日蓮聖人 222ヶ寺)
6. 日蓮本宗 (京都市 要法寺 日蓮聖人 49ヶ寺)
7. 本門仏立宗 (京都市 宥清寺 日蓮聖人 240ヶ寺)
8. 本門法華宗 (京都市 妙蓮寺 日蓮聖人 109ヶ寺)
9. 日蓮宗不受不施派 (岡山県 妙覚寺 日蓮聖人 15ヶ寺)
10. 日蓮正宗 (静岡県 大石寺 日蓮聖人 602ヶ寺)
11. 最上稲荷教 (岡山市 妙教寺 報恩大師 203ヶ寺) <その他>
1. 融通念仏宗 (大阪市 大念仏寺 聖応大師良忍 362ヶ寺)
2. 一畑薬師教団 (島根県 補然和尚 31ヶ寺)
3. 時宗 (神奈川県 遊行寺 一遍上人 413ヶ寺)

◆委嘱状伝達 (米山奨学生カウンセラー)



吉田玄君に朱美栄米山奨学生の世話クラブとして一年間カウンセラーをお願い致します。

地区協議会報告

4月18日(日) ホテル日航豊橋

◆ 第1分科会 三好 親次年度会長

午前中全体会議では大澤ガバナーがこの一年を



振り返り、IT識字率が向上したこと、ガバナー就任時、地区会員数が66名増(4月時点)となったことは一応評価頂けると思っています。

そして田嶋ガバナーエレクトも何事も伝統を守ることが大切ですが、時として見直し改善することがより大切であります。

大澤ガバナー、田嶋ガバナーエレクト共に挨拶の中で、ロータリアン会員数の減少に対し危惧されていました。一人のけん引ではなく、会員がけん引車となり、ロータリークラブを活性化させていきたいと思えます。

午後の分科会及び会員増強セミナーでは、田嶋ガバナーエレクトの挨拶で始まり、田嶋ガバナーエレクトもRC入会当初は不良会員の代表格であり、ホームクラブ出席率が不足し、'このままだとクビですよ！'と言われたことを思い出します、との事。一番楽しかった事は幹事をさせて頂いた時、会長職は何となく過ぎてしまいました。今、会員数の減少が大きく問題視されていますが、私がこうして今ロータリアンとして残っているのは、率直に言って趣味の会で仲間が出来た事、ロータリー例会だけでなく、周辺のお付き合いがあったからだと思えます。どうか皆さんも孤立せず積極的に仲間を作って下さい。そうすればロータリーがだんだん好きになると思えます。

あとガバナーノミニ、地区ガバナー補佐、幹事、各委員長がそれぞれ挨拶、共通する内容は会員増強と退会防止に終始していました。色々手立てとして意見が出ていましたが、やはり魅力あるロータリークラブ、入会したら'ずっと'居たくなるようなクラブにしなければなりません。

◆ 第3分科会 宮尾紘司次年度職業奉仕委員長



第3分科会は、職業奉仕についての分科会で座長は今期・次期地区職業奉仕委員長で名古屋中RCの国友氏であった。内容は、佐藤千寿氏の「道徳と資本」をパワーポイントで説明、次年度職業奉仕委員会活動を行うにあつた

たての要望、休憩後DVDでの「真の職業奉仕がロータリーを救うか」を鑑賞し、その後質疑応答で終了した。「永遠の課題、職業倫理」深川純一氏講演録がテキストで配布された。

要約すると

- ①ロータリーの原点は職業奉仕の実践に有る
- ②原点回帰こそ、ロータリーの現在の危機を救う
- ③職業倫理の問題は、ロータリーの職業奉仕の中核に有る問題であり、職業倫理なくして職業奉仕は語れない
- ④四つのテストを毎日実行し、会社でも行動規範となるよう広めよう

◆ 第7分科会鈴木聖三次年度国際奉仕副委員長



私は『ロータリー財団未来の夢計画について』のテーマのもと、第7分科会に出席いたしました。ロータリー財団の活動は、なかなか複雑で難しい側面を持っていると感じうまく説明できるかどうか自信がありませんが、幹事より4分間のスピーチで話すよう言われてお

りますので、

- 一、2010-2011年度において変更になった事
- 二、地区ロータリー財団委員会の要望事項以上について簡潔にご説明します。

まず一つ目は別紙の内容です。

二つ目は『毎年あなたも100ドルを』という年次寄付金の要請があり、会員に対し年会費の中で2回に分けて50ドルずつ集められませんかという話がありました。そしてその寄付をして新補助金で使って頂きたいという考えでした。

最後に会員の皆様のご協力をお願いしますとのお話がありました。

◆ 第4・第5分科会は次回掲載させていただきます。

◆ 4月理事役員会議事録

- 1) 同好会(歌の会) 余剰金の件。
一般会計の雑収入に繰り入れる事で承認
- 2) 事務所の電話機とラジカセの件。
ワキタ商会にて購入する事で承認
- 3) チリ大地震復興基金の件。
特別基金積立金より5万円を寄付承認
中国地震もあり、次週例会に募金をする。
- 4) (株)名古屋三越星ヶ丘店の店長は入会できない事になったとの報告がありました。
- 5) 西川豊長君病気の為、例会欠席でしたが、27日(火)より出席とご連絡がありました。
- 6) 高橋智尚君 日本生命保険(相) 5月11日入会。



ゴルフ会成績

		藤岡カントリークラブ 4/14(水)				
RANC	NAME	OUT	IN	G	HCP	NET
優勝	佐久間良治	48	47	95	16	79
2位	林 正路	44	47	91	10	81
3位	大川 勝平	42	48	90	7	83
BB	三好 親	46	50	96	12	84

6RC合同ゴルフで参加者63名の中、千種5名と少し寂しい参加人数となりました。

次年度は千種RCがホストクラブとなります。

多数のご参加を!

同好会の入会にご協力を! 幹事 佐久間良治

◆ ニコボックスは次回掲載させていただきます。

次回例会 平成22年5月11日(火)
“ 私の生き立ち ”

3階 バロックの間
会員 三好 親君